

ABSTRAK

Aldiansyah Budiman: Pengaruh *Taxes Payable* dan *Accrued Expenses* terhadap *Total Current Liabilities* pada Perusahaan Sektor Industri yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* (Studi di PT. Semen Indonesia (Persero), Tbk. Periode 2009-2018).

Hutang adalah semua kewajiban keuangan perusahaan kepada pihak lain yang belum terpenuhi, dimana hutang ini merupakan salah satu sumber dana atau modal perusahaan dan harus dibayar oleh perusahaan di waktu yang akan datang. Utang merupakan instrumen yang sangat sensitif terhadap nilai perusahaan, semakin tinggi proporsi utang jangka pendek, maka akan mempengaruhi nilai perusahaan karena jumlah liabilitas jangka pendek juga akan mengalami kenaikan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Pengaruh *Taxes Payable* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities*; 2) Pengaruh *Accrued Expenses* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities*; 3) Pengaruh *Taxes Payable* dan *Accrued Expenses* secara simultan terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Semen Indonesia (Persero), Tbk. Periode 2009-2018.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Taxes Payable* dan semakin tinggi *Accrued Expenses*, maka akan semakin tinggi *Total Current Liabilities*. Adapun variabel-variabel yang digunakan adalah *Taxes Payable* dan *Accrued Expenses* sebagai variabel independen dan *Total Current Liabilities* sebagai variabel dependen.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder runtun waktu yaitu laporan keuangan PT. Semen Indonesia (Persero), Tbk. Periode 2009-2018 yang berasal dari halaman website yang disediakan oleh PT. Semen Indonesia (Persero), Tbk yaitu <http://semenindonesia.com>.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Secara parsial *Taxes Payable* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Liabilities* dengan kontribusi sebesar 4,9%. Sedangkan sisanya sebesar 95,1% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini; (2) Secara parsial *Accrued Expenses* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Liabilities* dengan kontribusi sebesar 6%. Sedangkan sisanya sebesar 94% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini; (3) Secara simultan *Taxes Payable* dan *Accrued Expenses* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Liabilities* dengan kontribusi sebesar 11,2%. Sementara sisanya sebesar 88,8% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Taxes Payable*, *Accrued Expenses*, dan *Total Current Liabilities*.